



Unser Highlight im Bibliotheksjahr 2016 war die Erzählnacht. Aus der Idee die Organisation der Erzählnacht an Schüler zu übertragen wurde sehr schnell Realität. Spontan haben sich drei Mädchen der Oberstufe bereit erklärt die ganze Organisation in die Hand zu nehmen. Das Motto der Erzählnacht lautete: „streng geheim!“

Die Vorbereitung fand meistens in der Bibliothek statt, wo die Mädchen alleine Ihren Ideen nachgehen konnten. Bis zum Schluss wussten wir nicht genau was uns erwarten wird. Am 11. November war es dann soweit. 22 Kinder fanden den Weg in die Bibliothek, was uns sehr gefreut hat. Die vielen Kerzen sorgten für eine gemütliche Atmosphäre. Eines der Mädchen hat dann angefangen die selbst geschriebene Geschichte vorzulesen. Nach jedem Kapitel mussten die Kinder Rätsel im Zusammenhang mit der Geschichte lösen. Das fanden die Kinder besonders spannend.

Danach wurde noch Muffins und Punch ausgegeben. Es war sowohl für uns als auch für die Mädchen eine spannende Erfahrung. Den Mädchen danken wir ganz herzlich für den gelungenen Anlass.



Medioteca Müstair